

～高い合格率・就職に強いKBCC～

KBCC だより



KBCC だより 令和4年6月号
学校法人九州総合学院
鹿児島情報ビジネス公務員専門学校
〒892-0842鹿児島市東千石町19-32
TEL.099-223-8400 FAX.099-223-6139
https://www.kbcc.ac.jp/



最新情報やイベントの申込等はHPをご確認ください！

総合ビジネス科 (会計実務・Web&動画)

総 検定取得・就職内定のため頑張っています



新学期が始まり日が経ち、新入生も学校生活にだいぶ慣れてきたようです。クラスメイトにも慣れ、90分授業も慣れてきたようです。会計実務コースの学生は日商簿記検定が控えています。1年生は3級、2年生は2級に挑戦します。難易度の高い検定となりますが、しっかり基礎基本を身に付けてほしいと思います。新コースのWeb&動画コースも、ホームページ作成や動画編集を楽しく学んでいるようです。興味のあるところから始めて専門性の高いスキルを身に付けながら、取り組んでほしいと思います。先日は、学校行事のスポーツ DAY もあり、全員がバレーや卓球などの種目に参加し楽しんでくれたようです。全員が検定取得、2年生は就職内定に向けて忙しい日々ですが、自分の今やるべきことをしっかり考えながら総合ビジネス科の学生は夢、目標に向けて頑張ります！

公務員科 (事務・公安)

公 仲を深めた宿泊オリエンテーション

公務員科では入学式の次の日から宿泊オリエンテーションを1泊2日で霧島ふれあいセンターで実施致しました。コロナ禍でコミュニケーションを取りづらいつ中ですが、このオリエンテーションは初対面の生徒たちに早めにコミュニケーションを取ってもらおうと企画しております。1日目は声出し、挨拶やチームワークゲームなど社会人に必要とされるスキルを身に付けます。昼の活動で疲れた後は温泉に浸かりながらリラクゼーションすることも出来ます。2日目はコミュニケーションゲームやスポーツレクリエーションを楽しむ中でさらに仲を深めてもらいました。帰るころには仲間同士すっかり溶け込んで笑顔の解散となりました。公務員試験は個人試験ですが、試験までの長い期間があります。そこを乗り切るためにクラス一丸となり、仲間同士励まし合い、合格に向けて頑張っております。



★令和4年度合格速報★
海上保安学校 (特別)
1次 18名 合格
おめでとう！！



システム工学科・情報システム科

シス 希望の職種就職に向けて取り組んでいます！

システム工学科・情報システム科の2年生は、ITの授業も学びながら、それぞれの専攻する授業にも取り組んでいます。システム工学科は「eスポーツ」の授業も始まりました。福岡や熊本のeスポーツチームの講師の方々より、eスポーツ実習だけでなく、チームマネジメント、イベントプランニングについての専門的な知識の修得に実習を通して取り組んでいます。また、情報システム科は現在就職活動を行いながらの生活になっています。IT企業内定を目指し、企業説明会に参加し、受験したい企業を積極的に受験しています。学生の希望する企業より内定をいただけるよう、これからも積極的に活動していきます。1年生は入学して2ヵ月が経ち、クラスもだいぶ賑やかになってきました。初めてITの勉強をする学生も多いですが、お互いに教えあいながら皆がんばっています。6月15日(水)に初めての情報処理試験を受験します。放課後の補講も始まって緊張感も出てきました。全員合格を目指して頑張ります！



医療秘書科

医 全員合格を目指します！

2年生は、6月・7月の検定に向けて頑張っております！また、6月の後半から、2年間の集大成でもある「診療報酬請求事務能力認定試験」の補講が本格的に始まります。業界最難関の検定に挑みますので、体力的にも辛い日々が続くと思われれます。一人暮らしの学生もいますが、体調管理・自己管理にも気を付けてもらい、ご自宅ではゆっくり過ごせるよう、ご家族の皆様もご協力をお願いいたします。全員合格を目標に頑張ります！1年生は、学校生活にも慣れ、毎日真面目に授業に取り組んでいます。アロマセラピーの授業では、置き型消臭剤やアロマ石鹸を作りました。とても楽しく作ることができたようです。スポーツ DAY では、バレーボールで優勝、バドミントンで2位でした！他の種目も良く頑張っていました。6月は初めての検定があります。これからもみんなで一緒に頑張っていきたいと思います。



KBCC スケジュール

7月 22日(金) 終業の日
8月 1日(月)～2日(火) 公務員科前期末試験
9月 1日(木) 始業の日
5日(月)～7日(水) 前期末試験*
9日(金) 遠足* ※公務員科以外

4月

入学式



4月6日(水)城山ホテル鹿児島にて令和4年度入学式が執り行われました。本年度の入学式も昨年同様、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため人数制限を行っての開催となりました。新入生を代表し、医療秘書科の中本華帆さん(鹿児島女子高校出身)は、「私たちは今、未だ終わりの見えない新型コロナウイルス感染拡大の影響により行動制限を強いられています。そのような中でも、この場所で見つかる一人ひとりが自覚と誇りを持ち、それぞれの目標に向かってさまざまなことに挑戦し、社会に貢献できる人材へと成長していくことを約束します。」と誓いの言葉を述べました。

5月

KBCC スポーツ DAY

学生間の交流を目的として、5月6日(金)桜島総合体育館にてスポーツ DAY を開催いたしました。当日は雨天でしたが、実施種目は、バスケットボール・バレーボール・サッカーなど、室内スポーツメインでしたが、希望する種目に張り切って参加していました。各種目の優勝と準優勝には豪華景品が用意されたほか、がんばった賞も設けられ、初心者も学生も頑張っていました。



セレクト授業



KBCC では毎年、「セレクト授業」を行っています。普段のカリキュラムにない他学科の授業を学生自身が選択を受けることができます。アロマセラピーやヘアメイク、就職面接対策、AIを利用したゲーム制作の授業など、いつもの専門科目の授業とは違った刺激を感じながら、楽しく学びました。就職試験や検定取得に向け忙しい毎日を送っている学生たちですが、時には忙しさも忘れて楽しく学んで欲しいと思っています。

校長あいさつ



校長 小松 信明

“職業選択” のとき、最適な道を拓く。

早いもので、令和4年度が二ヵ月過ぎ水無月(みなづき)となりました。田植えのために田んぼに水を引くという意味があるようです。さらに、豊作を願う思いが込められています。KBCCにおいても、就職活動が活発となり、成果が求められる時節でもあります。特に、2年生にとっては待ったなしであり、内定者の報告も受けています。

職業選択については、専門学校が職業に直結しており得意とするところでもあります。KBCCでは、専門分野の実技や資格取得を通して、魅力ある人づくり、社会や企業等での即戦力となる人材の育成に向けて誠心誠意取り組んでいます。学生たちが自信を持ちベスト・マッチングを求めて活動できるように、保護者の皆様と力を重ねて支援・指導してまいります。

「彼を知り己を知れば百戦殆うからず」という孫子の言葉のように、「自己」をよく知り、「職業」をよく知れば、自ずと最適な道が約束されます。やりたいこと(Want)、できること(Can)、社会に役立つこと(Must)などをしっかりと見据えてチャレンジしてほしい。学生はみんな、KBCCの「自信作」であることを肝に銘じて、保護者の皆様と共に、学生の飛躍を見守っていきましょう。